



## Diminution du nombre de personnes à faibles revenus

n<sup>o</sup> 14

Environ une personne âgée sur cinq au Canada a un faible revenu. En 1998, 711 000 personnes âgées, soit 20 % de la population âgée de 65 ans et plus, avaient des revenus en dessous du seuil de faible revenu de Statistique Canada. Le pourcentage de personnes âgées ayant de faibles revenus a toutefois nettement diminué au cours des quinze dernières années : en 1980, le pourcentage était de 34 %.

Alors que depuis le début des années 80, il y a moins de personnes âgées à faibles revenus, il y a plus d'adultes de 18 à 64 ans

et d'enfants de moins de 18 ans à faibles revenus. Par conséquent, les personnes âgées ont actuellement autant de chances que les enfants de moins de 18 ans d'avoir un faible revenu, même si elles sont encore vraisemblablement plus susceptibles que les adultes de moins de 64 ans d'avoir de faibles revenus. Les deux situations sont toutefois très éloignées de la réalité du début des années 80, époque où les personnes âgées avaient deux fois plus de chances que les enfants et les autres adultes d'avoir un faible revenu.

Pourcentage de la population ayant un faible revenu, 1980-1998

